

# Stok Beras Capai 7 Ribuan Ton

MARTUA,  
Batam

STOK beras di Bulog di Batam, jelang Ramadan, diakui berkisar 7 ribu ton. Stok beras itu diakui cukup dan akan digunakan hingga Juli 2018 mendatang. Walau sudah ada stok beras itu, namun diminta agar stok ditambah atau ditingkatkan. Dengan demikian, sesuai rapat Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID), beras tidak ada masalah.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Kadisperindag) Batam, Jarefriadi mengatakan, secara umum untuk beras tidak ada masalah. "Kemarin kita di TPID sudah rapat. Soal beras tidak ada

masalah. Tapi kita mendorong stok lebih kuat dari normal. Jadi tidak ada masalah," katanya.

Permintaan untuk meningkatkan stok di Bulog, diakui tidak lepas dari pola konsumsi masyarakat Batam. Dimana, selama ini biasanya walau bulan puasa, namun konsumsi masyarakat malah meningkat. "Mestinya kan, orang puasa, konsumsinya turun. Tapi dalam kenyataannya, di Batam, orang puasa, konsumsinya malah meningkat. Lebih banyak," beber Zaref.

Sehingga, walau distribusi beras ke pasar diakui berjalan normal. Namun untuk mengantisipasi puasa, tidak hanya Bulog,

distributor juga diminta meningkatkan distribusi. "Kalau tidak cukup, kita minta tambahan dari distributor. Penyediaan ini jalan sepanjang minggu," imbuhnya.

Sebelumnya, Zaref berharap agar harga tetap normal. Pihaknya mengantisipasi permainan pedagang jelang bulan puasa, dalam harga. Masyarakat juga diminta untuk berpartisipasi dalam menjaga agar harga normal untuk Sembako.

"Contoh pada saat harga bayam mahal, masyarakat harus cerdas, pindah (membeli) kangkung. Kan tidak mati kalau tidak makan bayam. Kalau keduanya mahal, pindah



PETUGAS Bulog Batam saat menunjukkan beras di gudang Bulog Batam beberapa waktu lalu.

yang lain," sarannya. Disebutkan, saat Ramadan harga naik,

karena banyak yang dinilai tidak berbelanja secara profesional. Diminta

kecerdasan masyarakat saat berbelanja. "Memang untuk survey kita ada

kenaikan barang-barang. Tapi itu bisa ditekan," imbuhnya.\*\*\*

## One Halo Dilaunching di Batam

BATAM - Telkomsel melakukan me-launching program *one halo* di Sumatera, Rabu (25/4). Launching perdana digelar di Batam sebagai program inovasi benefit premium bagi pelanggan kartu Halo. Dengan *One Halo*, pelanggan mendapat bonus kuota data, SMS dan telepon. Saat peluncuran, dihadirkan juga konter-konter seperti penukaran poin Telkomsel dengan berbagai hadiah. Ada juga konter penjualan kartu perdana Simpati, Loop hingga konter kartu Halo, di Mega Mall, Batam Centre.

General Manager Sales regional Sumbagteng Ihsan mengatakan, Batam dipilih karena kota ini sebagai kota kelahiran Telkomsel. Batam merupakan lokasi pertama peluncuran produk Telkomsel di Indonesia. Selain itu, Batam jadi pintu masuk



PIHAK Telkomsel saat melaunching program baru *one halo* untuk pertama di Sumatera, Selasa (25/4) di Batam.

wisman, sehingga memberikan dampak bagi Telkomsel. "Batam memiliki nilai historis yang kuat di Telkomsel. Batam juga

pintu masuk wisman dan pintu keluar warga Indonesia ke mancanegara. Ini penting bagi Telkomsel," jelasnya.

Terkait inovasi produk *One Halo* ini, Executive Vice Presiden Area Sumatera, Paulus Jatmiko mengatakan, pelanggan

akan mendapat benefit premium dari kartu halo. Program ini menawarkan berbagai pilihan paket layanan kepada pelanggan untuk mengaktifkan paket Halo Fit, Halo Kick, saluran langsung dan roaming internasional.

"Ada keuntungan lebih berupa bonus internet layanan 4G LTE dan konten hiburan dengan kuota lebih besar, serta bonus bicara dan SMS dengan jumlah lebih banyak," katanya.

Program *one halo* merupakan inovasi dari Telkomsel untuk pelanggan. Di program *one halo* pelanggan ditawarkan paket kartu *halo fit* dua pilihan, *halo fit* seharga Rp50 ribu dengan benefit 300 menit Plus ekstra kuota nelpon 100 menit ke sesama nomor Telkomsel dan 300 SMS hanya ke nomor Telkomsel saja. (mbb)

## Pengawasan Keuangan Pemko Diperketat

BATAM- Pengawasan penggunaan keuangan pemerintah semakin diperketat. Secara umum, Pemko Batam belum mencapai level tiga, seperti Pemprov Kepri, Pemkab Karimun dan Pemko Tanjungpinang. Namun, beberapa SKPD Batam sudah sampai pada level tiga dalam maturitas Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP).

Sekda Kota Batam, Jefridin mengingatkan hal itu saat saat membuka workshop di Aula Kantor Wali Kota Batam, Rabu (25/4). Dia mencontohkan terkait pemeriksaan terhadap kegiatan perawatan kendaraan dinas.

"Kemarin mobil diapelkan. Aset kita dicek semua. Ini artinya diperketat," kata Jefridin.

Pada workshop maturitas SPIP ini, diikuti Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD). Sedangkan hari kedua dan ketiga diikuti Sekretaris SKPD, serta Kasubbag Program dan Perencanaan SKPD.

"Mari bekerja sesuai ketentuan, tidak bekerja dalam kegamangan dan kegalauan," harap Jefridin. (mbb)